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Feierstunde am 14. Juni 2023 in Klagenfurt. 
 
Innig geliebter himmlischer Vater in Jesus Christus, unserem Heiland und Erlöser, 
Du, der Du die Liebe bist, Dank sei Dir für Deine Liebe, für Deine Führung, für Deine 
Geduld mit uns und alles das, was Du uns tagtäglich schenkst. 
Und so dürfen wir jetzt zu Dir kommen, mit der Bitte um Worte aus Deinem liebenden 
Vaterherzen. Du weißt ja, was wir brauchen, Du kennst unser Herz, Du kennst unser 
Leben, Du kennst unsere Gedanken, unsere Gefühle, alles, was uns ausmacht ist Dir 
bekannt. Daher danken wir Dir für das, was Du uns schenken möchtest, und bitten 
Dich, dass Du unser Herz frei machst, sodass wir das, was Du uns schenkst auch 
wirklich verstehen können und umsetzen im Leben. 
 
Dank sei Dir, geliebter Vater Jesus.  

Amen 

 

Meine geliebten Söhne und Meine geliebten Töchter,  
ja, es ist Meine Liebe, die Ich unentwegt in euer Herz gieße, sodass ihr in der Lage 

seid, Liebe zu verschenken. Denn in eurer Welt ist es nicht einfach, liebend mit eurem 
Umfeld umzugehen, denn euer Umfeld ist oftmals pure Herausforderung. Und da in 
der Ruhe zu bleiben, in der Liebe zu bleiben, Geduld zu leben, ist für die meisten von 
euch eine ganz besondere Herausforderung. 

Und daher macht es schon Sinn, wenn ihr euer Herz für Mich öffnet, der Ich doch 
die Liebe bin, sodass ihr in der Lage seid, das alles, was euch tagtäglich begegnet, 
auch so gut als möglich zu bewältigen. 

Und so freue Ich Mich, wenn Ich sehe, dass eines Meiner Kinder mit liebendem 
Herzen zu Mir eilt, weil es erkannt hat, dass Ich das Beste in seinem Leben bin und 
dass Ich der bin, der es hindurchführt, durch alle diese alltäglichen Herausforderungen.  

Und das ist ja nicht nur in dieser Zeit so, das war immer so. Immer wurden die 
Menschen auf unterschiedliche Weise gefordert. Denn ohne diese Forderungen, ohne 
diese Herausforderungen, können Meine Kinder nicht wachsen. Denn, wenn alles 
immer so einfach ginge in eurem Leben und alles klar wäre und genauso wie ihr es 
euch wünscht, dann wäre es nicht notwendig zu Mir zu eilen und Mich um Hilfe zu 
bitten. Ihr würdet einfach drauflos leben und das nehmen, was da ist, und es euch gut 
gehen lassen. Aber das ist nicht der Sinn eures Lebens. Sondern der Sinn eures 
Lebens ist, geistig zu wachsen, sodass ihr, wenn ihr eines Tages diese Erde verlasst, 
in Gefilde kommt, wo ihr merkt, es gibt so viel Wunderbares, so viel Unfassbares - in 
Bezug auch auf Liebe, sodass ihr das gar nicht im Erdenleben erkennen konntet. 

So geht es um euer Wachstum, um eure Entwicklung. Und um das zu verstehen, 
braucht es auch diese Herausforderungen. Aber Ich weiß schon, dass Meine Kinder 
nicht immer begeistert sind von dem, was ihnen geboten wird an Herausforderung, 
und dass sie lieber ein geruhsameres Leben hätten - das ist Mir schon klar. Aber, wenn 
ihr Mein Leben betrachtet, dann wisst ihr, dass ihr nur weiterkommt, indem ihr mit Not 
und Leid konfrontiert werdet. Und dass es auch darum geht, in der Liebe zu wachsen 
- nicht nur euch gegenüber - sondern eben auch euren Geschwistern gegenüber, die 
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ja auch Hilfe brauchen, die oft wesentlich mehr Hilfe brauchen, weil sie Mich noch nicht 
in ihrem Herzen gefunden haben. Und so verstehen sie vieles, was ihnen passiert, 
überhaupt nicht – oder sie stellen Mich in Frage - soweit sie überhaupt an Mich 
glauben. 

Und so gibt es viel Not und Leid auf eurem Planeten - aber das hat eben seinen 
tieferen Sinn. Je mehr es euch gelingt „JA“ zu sagen zu eurem Leid - mit dem Wissen, 
es hat Sinn, es ist nötig, um weiterwachsen zu können -, umso mehr werdet ihr auch 
in eurem Herzen Frieden spüren, Meinen Frieden. Denn Ich bin da, Ich bin in eurem 
Herzen, lch lebe in eurem Herzen. Und je inniger eure Zuwendung zu Mir ist, umso 
beglückter bin Ich darüber. Denn Meine große Sehnsucht geht dahin, alle Meine 
Kinder zu Mir eilen zu sehen und bei Mir zu haben. Aber das wird wohl noch lange Zeit 
dauern, bis sie alle durch diese Erderfahrung hindurch sind. Und es wird auch noch 
viele geben, die sich in der geistigen Welt entscheiden, diesen Weg über die Erde zu 
gehen. 

Daher sind Aussagen wie, die Erde würde untergehen, einfach nicht wahr! Ich 
brauche diesen Planeten, um alle Meine Kinder da hindurchzuführen, sodass sie die 
Gotteskindschaft - wie ihr auch sagt - erreichen können. Sodass sie erkennen, dass 
sie Meine Kinder sind, dass Ich sie liebe und dass Ich Mich nach ihnen sehne. 

Einstens seid ihr weit weggegangen - ihr habt euch von Mir getrennt - die meisten 
von euch - es gibt Ausnahmen. Und nun habt ihr die Chance, zurückzukehren an Mein 
Vaterherz, in Meine Heimat der Liebe, in das heilige Jerusalem, in die Stadt Gottes - 
wie immer ihr es benennen wollt - es geht immer darum, in Meine Gegenwart 
heimzukehren. 

Und so habt ihr diese Sehnsucht in eurem Herzen, wieder zu Mir zurückzukehren, 
und Ich habe eine Sehnsucht in Meinem Herzen, dass alle Meine Kinder wieder zu Mir 
zurückkehren. Seid versichert, Ich brauche dazu noch viel Geduld. Aber es ist Meine 
Liebe, die Meine Kinder unentwegt ruft. Und so wie ihr jetzt auch im Gespräch gehört 
habt, gibt es immer wieder diese wunderbaren Entwicklungen, dass Familien-
angehörige doch eines Tages in der Lage sind, ihr Herz für Mich zu öffnen, und das 
ist Mir sehr zur Freude. 

Ja, Meine Geliebten, so segne Ich euch für euren Weg, für euren ganz speziellen 
Weg und lade euch ein, diesen Weg der Liebe weiterhin mit Mir zu gehen. 

 

Amen 


